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錫安教會 2024年 6月 2日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 747 ——天馬座行動（482）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（32）
影片：健康飲食須知（1）食鹽

由今篇信息開始，我們會為大家分享一個，全新的精華短片系列，名為「健康飲食須知」。

目的是介紹更多有關健康飲食的新資訊，

使大家能夠擁有一個更健康的身體來事奉和見證神。

「健康飲食須知」系列第一集，將會為大家分享「食鹽」。

眾所周知，鹽是身體每日必須攝取的食物元素之一，

其重要性，可說是僅次於氧氣和水分。

因為，如果身體缺乏鹽分，細胞就無法吸收我們所喝的水分。

那麼，鹽分究竟是甚麼呢？或者更準確地說，我們日常食用的食鹽是甚麼呢？

食鹽的主要化學成份是氯化鈉，從其名字已可得知，是由氯和鈉兩種元素組成的物質，

而這兩種元素，都是人體必須每日攝取的。
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如果一個人長期缺乏鹽分，就會引發許多健康問題。例如︰

1-電解質失衡︰

缺乏鈉離子會導致水液平衡障礙，引起低鈉血症，

還可能導致鉀、鈣等其他電解質失衡，繼而影響神經肌肉功能和心腦血管系統。

2-血壓降低︰

鈉離子在維持血壓穩定中起重要作用。

長期缺鈉會導致血壓持續偏低，引發頭暈、乏力等症狀。

3-肌肉無力:
鈉離子參與肌肉收縮，缺乏會導致肌肉痙攣乏力。

4-食慾下降︰

缺乏鹽分會導致食慾降低，影響營養攝入。

5-體溫調節障礙︰

鈉離子參與汗液的滲透壓調節，缺鈉可能出現體溫調節失常，出現低體溫等情況。

6-神經系統異常︰

鈉離子是神經衝動傳遞的基礎，缺乏可導致神經症狀如意識模糊、抽搐等。

7-其他症狀︰

包括噁心嘔吐、疲勞乏力、皮膚乾燥等。

由此可見，長期缺乏鹽分會導致電解質紊亂，危及多個器官系統的正常功能，

嚴重時甚至危及生命，因此必須重視日常的鹽分攝入。

我們需要攝取鹽分，首先是為了吸收當中的鈉，其次是吸收氯。

當氯（CL）以氯化鈉，即鹽分的方式進入身體後，最主要會轉變為胃酸（HCL）。
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如果人體缺乏胃酸，就無法消化食物，當然也無法生存，

所以，鹽分絕對是人體不可或缺的元素。

然而，近年大家可能常常會聽到，西醫或營養師鼓勵低鹽飲食，

聲稱攝取過多鹽分中含有的鈉離子，會導致身體出現眾多問題，如高血壓、心臟病、腎病等。

那麼，究竟問題出在哪裡呢？主要出在我們一般在市場上購買的餐桌鹽（Table Salt）。

現代的餐桌鹽與白糖一樣，經過人工精製，

在精製過程中，工廠會把天然鹽中，除了氯化鈉以外的成分完全去除，

當中，包含 70至 90種身體所需的各種元素，

而其中兩種被去除，而身體又最需要的元素就是鉀和鎂。

人工精製過程，令鹽的鈉含量提升了至少一倍以上，

卻沒有了天然鹽所含的其他礦物質，導致身體吸收過多鈉。

當體內細胞吸收過多鈉時，就會因為滲透作用，吸收過多水分，導致身體各處出現水腫問題。

另一個吸收過多鈉所產生的問題，就是導致高血壓。

主要原因是︰

1-增加血液中的鈉離子濃度︰

攝取過多的鈉，會令血液中鈉離子濃度上升。

高濃度的鈉離子會增加血液的滲透壓，促使水分從細胞外流進血管，增加血容量。

2-引起腎臟調控機制失衡︰

腎臟負責調節體內鈉、水分平衡。

但過多的鈉離子會加重腎臟負擔，降低其調節能力，

導致水分和鈉離子滯留在血管中，增加血容量和血壓。
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3-激活交感神經系統︰

高鈉攝取量會刺激身體的交感神經系統，引起血管收縮，增加外周阻力，從而提高血壓。

4-影響内皮素平衡︰

鈉攝取過多會改變內皮素的分泌，令血管收縮因子增加，加重血管阻力，導致血壓上升。

因此，如果我們要避免因吸收過多鈉，而導致身體出現水腫和高血壓的問題，

並不是進行所謂的低鹽飲食，因為如上述提及，身體其實是需要鹽分的。

要防止身體吸收過多鈉，最簡單的方法，

就是停止食用和使用經過工廠精製的餐桌鹽，改為未經精製的天然鹽。

如此一來，身體不僅可以吸收所需的鈉，還可以攝取各種其他礦物質元素。

天然鹽相比一般餐桌鹽，確實不易導致高血壓。

主要原因：

1-礦物質含量較高︰

天然鹽含有多種微量礦物質，如鉀、鎂、鈣等，有助平衡鈉離子對身體的影響。

相比之下，精製的餐桌鹽基本只含氯化鈉，缺乏其他平衡礦物質。

2-鈉含量較低︰

天然鹽的鈉含量通常較低，僅佔總重量約 15-35%。

一般餐桌鹽的鈉含量，則高達 37-39%。

3-加工程度較低︰

天然鹽經過較少化學處理和精製，保留了更多原有的礦物質。

餐桌鹽則經過高溫煮沸、精製等過程，破壞了其他營養成分。

4-顆粒大小不同︰

天然海鹽顆粒較粗大，進食後有利於慢慢吸收。

餐桌鹽則較細小，容易快速溶解，令身體過快吸收，加劇腎臟負擔。

雖然天然鹽也含有大量鈉，但由於富含其他礦物質、加工程度較低等特性，

對高血壓的影響相對較小，是較為健康的選擇。

另外，一般市面上我們購買到的精製餐桌鹽，為了防止過度吸收空氣中的水分而變得潮濕，

通常會添加鋁，令鹽長期保持乾燥，易於保存。

但長期攝入過量的鋁，會對健康產生嚴重不良影響，包括：

1-神經系統損害︰

大量吸收的鋁會積聚在大腦，可能干擾正常的神經傳導，

與某些神經退行性疾病，如阿茲海默症等有潛在關聯。

2-骨骼健康受損︰

鋁會影響體內鈣和磷的平衡，導致骨質疏鬆。增加骨折的風險，尤其對於老年人。
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3-腎臟功能障礙︰

鋁會加重腎臟的代謝負擔，可能導致腎小球過濾率下降。

當體內鈣、磷等電解質失衡時，會進一步增加腎臟負擔。

4-貧血風險上升︰

鋁可能會妨礙鐵在體內的正常代謝和吸收，引發缺鐵性貧血等健康問題。

5-免疫系統受損︰

大量鋁沉積可能干擾免疫細胞的正常活動，降低免疫功能，

增加感染、自身免疫性疾病等風險。

然而，為何製鹽商人，會把對身體有害的鋁加入食鹽中呢？

原因當然不單單是因為鋁可以防止鹽粒受潮，更重要的是，鋁很多時是一種工業廢料，

如果直接丟棄，會被各地政府徵收費用甚至罰款。

所以，無良的製鹽商，就想出這種既方便又惡毒的方法，

把鋁廢品放入食鹽中，當作一種食物添加劑，

就如同在食水中加入氟化物，以此消耗氟這種毒藥一樣。

在市面上我們能夠購買到，未經工廠精製的天然鹽，

最常見的是純天然海鹽，其次是岩鹽，再其次是湖鹽。

然而，早在 13年前，自從 2011年日本核電廠輻射洩漏事件以來，海洋已被核輻射嚴重污染。

即使官方聲稱出售的海鹽，來自遠離污染的海域，

但我們很難確定這些海鹽有沒有受到輻射污染，要找到可信賴的產品亦相當困難。

此外，過去一百年，人類把大量污染物倒進海洋，

如塑膠物品，它們分解後，會變成大量微細的塑膠顆粒，充斥在海洋中，

而且，一般需要至少 500年才能分解。
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當我們食用海鹽時，也會同時攝入這些塑膠顆粒。

所以，為了吃得更安心，

我們不妨選擇那些絕對沒有受到海水污染的天然鹽，例如岩鹽或湖鹽。

第一種，我們最常見，且容易買到的天然鹽，是產自巴基斯坦的喜馬拉雅山岩鹽。

其實，岩鹽也是海鹽的一種，由古老海洋的海水生成，

由於地殼板塊的移動，海水被困在內陸，再慢慢蒸發，成為鹽礦。

由於岩鹽的形成已有上千年，所以，不會受到現代海洋污染的影響。

第二種是湖鹽，將鹹水湖的鹹水，經過人工蒸發後剩下的鹽分。

首選未受污染的，是澳洲出品的湖鹽。
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以下影片，提到餐桌鹽的害處，及天然海鹽和岩鹽的優點。

需要注意的是，分享者提到一種天然海鹽「凱爾特鹽」（Celtic Salt），但正如剛才提到，

我們很難確認海鹽是否受到輻射污染，所以，我們不作推薦。

基本上，只要選擇湖鹽或岩鹽，就能避開輻射污染問題，

而且，成份上與天然海鹽差不多，都比人工精製的餐桌鹽健康得多。

此外，影片亦提到一個生活小智慧，如何能夠讓身體，更容易吸收喝進去的水呢？

方法是，在喝水之前，先將數粒芝麻般大小的岩鹽或湖鹽放在舌頭上，

讓身體吸收鹽分，之後再喝水。

這樣做不單可以幫助身體補充水分，還能夠預防水腫，減少尿頻，

並且，當身體攝取足夠的鹽分時，更有利葡萄糖進入血液和細胞。

------------------------------

YouTube片段：

Water, the second most vital element needed for life.
水，生命中第二重要的元素，

So, the number one vital element needed for life is oxygen and that's not a surprise, is it?
生命中最重要的元素是氧氣，這不足為奇，對吧？

The second most vital element needed for life is water.
生命中第二重要的元素是水，

You can go three minutes without oxygen,
沒有氧氣你可以堅持三分鐘，
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You can go a couple of weeks without water.
你可以幾週不喝水。

I always thought it was three days without water.
我一直以為人不喝水只能撐三天，

Until I read a book called "The Long Walk".
直到我讀了《自由之路》這本書，

About some people who were escaping a Siberian work camp and they were in the desert and they went
nearly two weeks without water.
關於一些人逃離西伯利亞勞改營，在沙漠中差不多兩週沒喝水。

Water is the second most vital element needed for life.
水是生命中第二重要的元素，

In fact, where there's no water, you don't usually get people living, do you?
實際上，沒有水的地方通常不會有人居住，對吧？

I always say to people, how much water do you drink?
我經常問別人：你喝多少水？

And these are some of the answers: I don't like water.
這是一些回答：我不喜歡喝水。

If I drink water, my feet swell.
如果我喝水，我的腳會腫。

If I drink water, I'm going to the bathroom all day.
如果我喝水，我會整天跑廁所。

Those last two answers tell me that the water's not getting inside the cell.
最後兩個回答告訴我，水沒有進入細胞內。

So, how do we get the water inside the cell?
那麼如何將水帶進細胞內？

We have to go to the third most vital element needed for life and that is sodium.
我們必須考慮生命中第三重要的元素，那就是鈉。

The fourth most vital element needed for life is potassium.
生命中第四重要的元素是鉀。

So, let's go back to sodium.
讓我們回到鈉，

In nature, we find the highest amount of sodium in seawater.
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在自然界中，海水含有最豐富的鈉，

And seawater contains 92 minerals.
海水含有 92種礦物質，

Of those 92 minerals, approximately 30 percent is sodium, and of those 92 minerals, approximately 50
percent is chloride.
在這些礦物質中，約 30%是鈉，約 50%是氯。

Now, because sodium chloride takes up the most amount, they're the first crystals formed when the water is
evaporated.
因為氯化鈉佔多數，它們是水蒸發時形成的第一批晶體。

So, what man does is he scoops up the first crystals formed, he bleaches them white.
人類便撿起第一批晶體，漂白成白色，

Puts aluminum with it so that it runs freely, and there's your table salt.
加入鋁使其自由流動，這就是餐桌鹽。

Table salt is a dangerous salt.
餐桌鹽是一種危險的鹽，

Because we now have two very harsh minerals.
因為它含有兩種非常粗糙的礦物質，

That if you were to inject both of those into the blood you would die.
如果注射到血液中，是會致命的。

There's two harsh minerals and they need all the other 90 to soften them and balance them.
這兩種粗糙的礦物質，需要其他 90種礦物質來軟化和平衡它們。

The highest concentration of mineral inside the cell is potassium.
細胞內礦物質濃度最高的是鉀，

The highest concentration outside the cell is sodium.
細胞外礦物質濃度最高的是鈉。

And in this bilayered membrane that is around every cell, there are sodium-potassium pumps.
在包圍每個細胞的雙層膜中，有鈉鉀泵。

And these sodium-potassium pumps are ever going like this, maintaining the balance between potassium
and sodium.
這些泵不斷這樣運作，維持鉀和鈉之間的平衡，

But when someone's not eating enough fruits and vegetables, and that's where you get most of your
potassium.
但當人沒有吃足夠的水果和蔬菜，而那是大部分鉀的來源。
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And they're putting table salt on everything far too much, what happens now is sodium levels rise.
並且他們食用太多餐桌鹽時，鈉水平便會上升，

And potassium levels drop.
而鉀水平則會下降。

There is a small amount of sodium in the cell, but when this happens.
細胞內有少量的鈉，但當以上的情況發生。

You see, osmosis and diffusion happen when the highest concentration merges into the lowest.
分子便會從高濃度移動到低濃度，亦即滲透和擴散。

So, now sodium levels inside the cell are rising, which they should not, and the cell swells.
結果，細胞內的鈉水平反常地上升，細胞隨之膨脹。

What's that called?
這叫什麼？

High blood pressure.
高血壓。

The doctor is right.
醫生是對的，

Table salt will contribute to high blood pressure.
餐桌鹽會導致高血壓，

There's a French doctor named Dr. de Langre, and he's written a whole book on salt.
法國醫生 de Langre寫了一本關於鹽的書，

He said, when people come to me with high blood pressure, I put them on Celtic salt.
他說當病人因高血壓找到他時，他會讓他們使用凱爾特鹽。

Why does he put them on Celtic salt?
為什麼他推薦凱爾特鹽？

Because Celtic salt contains 82 minerals.
因為凱爾特鹽含有 82種礦物質，

It's a hand-harvested sea salt, so the minerals are in the Celtic salt in their balanced form.
它是手工採集的海鹽，因此礦物質均衡地存在於其中。

What about Himalayan salt?
那喜馬拉雅鹽呢？

In many places, Himalayan salt is a lot easy to get.
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在許多地方，喜馬拉雅鹽更容易獲得，

There are about 75 minerals so it's pretty good.
它含有約 75種礦物質，所以非常不錯。

But I prefer the Celtic salt and one reason is that the Celtic salt has three kinds of magnesium.
但我更喜歡凱爾特鹽，部分原因是凱爾特鹽含有三種鎂。

It contains magnesium chloride, and magnesium bromide, and magnesium sulfate.
它含有氯化鎂、溴化鎂和硫酸鎂。

Magnesium is a water-hungry molecule and this explains why the Celtic salt is such a moist salt.
鎂是嗜水的分子，這解釋了為何凱爾特鹽是如此受潮。

Especially when we've had a lot of rain, because those three kinds of magnesium absorb the moisture.
尤其是在大雨之後，因為那三種鎂會吸收濕氣，

And because magnesium is a water-hungry molecule, it can be used to help the water get into the cell.
而且因為鎂是嗜水的分子，它有助於將水帶入細胞內。

So, when you take a crystal of Celtic salt, put it on your tongue.
當你把一顆凱爾特鹽晶體放在舌頭上時，

And some say, how big is a crystal?
有人會問，多大的一顆晶體？

Well, if you've got high blood pressure, start small, about the size of a sesame seed.
如果你有高血壓，就從小的開始，大約芝麻大小。

I don't have high blood pressure, so I might have about three times little sesame seeds.
我沒有高血壓，所以我可能會取大約三倍那個量。

Put it on your tongue.
放在舌頭上，

Your mucous membranes start absorbing the minerals.
你的黏膜開始吸收礦物質。

The magnesium is taken to the cell membrane, and you drink your water, and that magnesium pulls that
water inside the cell.
鎂被運送到細胞膜，你喝水，鎂便會將水拉進細胞。

It's the quickest way to hydrate a body.
這是為身體補充水分最快的方法。

The only time excess water drinking can be dangerous.
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喝水過量唯一可能是危險的時候，

Is if people drink too much at once and don't have the minerals that are in the Celtic salt to pull that water
inside the cell.
就是當人一次喝太多，卻沒有凱爾特鹽中的礦物質將水拉進細胞內。

I've had people complain to me, they say, I'm drinking more water now, now I'm going to the bathroom all
day.
有人向我抱怨，說：我現在喝了更多的水，但整天都在上廁所。

So, I say, are you having the salt?
我便問他，你有服用鹽嗎？

Have a little crystal before every glass of water.
在每杯水前吃一小顆晶體，

And ideally, we should be having approximately eight glasses of water a day.
理想情況下，我們每天應該喝大約八杯水。

And then I say to them, and don't drink a whole glass at once.
然後我告訴他們，不要一次喝完一整杯。

I think I mentioned earlier, I drink half a glass as soon as I get up.
我之前提到過，我一起床就喝半杯水，

I go to the bathroom. I drink another half glass.
我去洗手間，然後再喝半杯，

Then I get dressed and have another half glass.
然後我穿好衣服，又喝半杯。

But, when I start every glass, I have that little bit of salt.
但每次開始喝水時，我會吃一點鹽。

So, you spread the water over the day.
所以你要在一天中分散喝水，

And many people have said to me, thank you so much, that has made a big difference.
很多人告訴我，非常感謝，這帶來了很大的改變。

See, huge water in, it's not long before huge water has to come out.
看，大量喝水，沒多久大量的水就要排出來，

It's like watering a plant.
就像給植物澆水一樣。

And look how God sends the rain, little by little by little.
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看看上帝是如何一點一點地降雨，

And when there's a tornado, when there's a torrential downpour.
當有龍捲風，當有傾盆大雨時。

That's when the soil gets washed away and flooding can happen.
土壤會被沖走，洪水便會發生。

So, remember that with your body.
所以記住，你的身體也是一樣，

Take it little by little by little by little.
一點一點地服用，

It is the best way to take it.
這是最好的服用方式。

Lining our gastrointestinal tract are villi.
我們的胃腸道內壁上有絨毛，

And on the villi, there’s a receptor site and that receptor site is to take the glucose through and into the
blood.
在絨毛上有一個受體位點，為要將葡萄糖帶入血液。

So, on these villi, we've got blood capillaries that go all the way through.
在這些絨毛上，有微血管貫穿它們。

Now in that receptor site is a carrier, and this carrier is designed to take the glucose through to the blood.
在該受體位點中有一個載體，將葡萄糖運送到血液中，

But the carrier will not accept the glucose unless it comes with a molecule of sodium.
但除非伴隨一個鈉分子，否則載體不會接受葡萄糖，

I read this in my anatomy and physiology book.
我在解剖學和生理學書中讀到這個，

In the anatomy and physiology book, I memorized the sentence.
在解剖學和生理學的書裡，我記住了這句話。

So, I could give it to you from the horse's mouth:
所以我可以完整復述它：

Sodium is the main transport system of glucose across the brush border wall and into the blood.
鈉是主要運輸系統，讓葡萄糖穿過刷狀緣壁進入血液，

And yet what are we told?
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然而，我們被告知什麼？

Don't eat salt.
不要吃鹽。

Well, I agree with the table salt.
嗯，我同意避免食用餐桌鹽。

Because it causes this imbalance of minerals in and out of the cell, absolutely.
因為會導致細胞內外礦物質失衡，絕對如此。

And did you know that sodium chloride is so strong it can kill the taste buds?
你知道氯化鈉強大得可以殺死味蕾嗎？

Have you seen people that eat table salt?
你有見過吃餐桌鹽的人嗎？

They put it on everything and they put it on before they've even tasted it.
他們在所有東西上撒鹽，甚至在品嚐之前就撒鹽，

Well, no wonder, their taste buds are dying.
難怪他們的味蕾會死亡。

Whereas Celtic salt with all of its minerals, it enhances the flavor of the food.
而凱爾特鹽因其礦物質，可以增強食物的風味。

Now, the red lentils we had this morning, a few people have said, what's in this?
今早我們吃了紅扁豆，有幾個人問，這裡面有什麼？

I've even served it at my house at breakfast.
我甚至在我家早餐時提供了紅扁豆。

And people have said, is there chicken in this?
有人問，這裡面有雞肉嗎？

And I know why they say that, it's because it's so flavorsome.
我知道他們為什麼這樣問，因為太美味了。

Well, it has a little olive oil, some herbs.
嗯，有一點橄欖油，一些香草。

Nice if you can get fresh or Italian herbs.
理想是新鮮的或義大利香草，

And some Celtic salt and a bit of turmeric, that's it
還有一些凱爾特鹽和一點薑黃，就這樣。
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I rinse it very well, it must be rinsed well first.
我先徹底沖洗，必須先沖洗乾淨，

And I do that just before it's fully cooked.
我會這樣做，然後徹底煮熟。

And yet, as you can see, it's delicious.
然而，如你所見，十分美味。

See, I'm not interested in cooking up onions and garlic.
看，我對烹飪洋蔥和大蒜不感興趣，

And much as I love that in my lentils, I'll do that at lunchtime.
儘管我很喜歡將之加入扁豆中，我會在午餐時才這樣做。

But in the morning, I've got hills to run up and down, creeks to jump in.
但在早上，我得翻山越嶺，跳入小溪（忙碌）。

I'm not interested in being in the kitchen for a long time, and that's a very quick dish to make.
我不想在廚房待太久，而且這道菜很快就能做好。

So, sodium not only is required to get the glucose into the blood, it's also required to get the water into the
cell.
因此，需要鈉來將葡萄糖帶入血液，也需要鈉將水帶入細胞。

So, it's sodium, it's the third most vital element needed for life.
這就是鈉，生命中第三重要的元素，

And you can get that information on the four vitals.
關於四個重要元素的資訊，

In any anatomy and physiology book, chemistry book, biology book.
你可以在任何解剖學、生理學、化學和生物學書籍中找到。

I'm just giving you the facts here.
我只是在這裡陳明事實，

So, as you can see, water is very important, but so is the salt.
如你所見，水非常重要，但鹽也一樣。

And again, the potassium is found in all your fresh fruits and vegetables.
再次強調，所有新鮮水果和蔬菜都含有鉀。

------------------------------

總言之，攝取充足的鹽分，對於維持身體機能正常運作至關重要，即使是高血壓患者也不例外。
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關鍵在於，選擇對健康有益的鹽，

例如，未受海洋污染、未經精製、無人工添加物的天然岩鹽和湖鹽。

當然，每天的攝入量，也需要控制在適當的範圍內。

此外，針對水腫或尿頻問題，可以嘗試在喝水前，先含一兩粒鹽在口中或舌下，然後再喝水。

建議每次飲用約 150毫升水之前，都先含一兩粒鹽，不用太多，因為這樣吸收最快。

如果平時不方便每次喝水前都先含鹽，也可以嘗試在約 500毫升的水瓶中，加入約 1/4茶匙的鹽，

但不要過量。這就能夠將水變成更易被身體吸收的電解質飲料。

當然，結合以上兩種方法效果更佳，不單有助於身體吸收水分，

還能有效預防水腫和尿頻，同時也能讓水變得更好喝。

下一集健康飲食須知，我們將會為大家分享更多，日常飲食當中的健康選擇，敬請拭目以待。
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影片：太陽花學運與顏色革命

2024年 5月 19日的主日信息中，日華牧師按著神的感動，

安排插播一套先前於 2022年 11月 21日已錄製、關於顏色革命與吉恩·夏普的信息，

該信息原本沒有預計的播出時間。

然而，不足一星期後，5月 24日，台灣出現了一場大規模示威集會，超過 10萬人包圍立法院。

很多人稱這次事件為「太陽花運動 2.0」。

這印證了主日信息中，關於顏色革命的內容。

並且，「太陽」是指向日華牧師名字裡的「日」字；

而「花」字的古體字，正是「華」。「2.0」，則是重啟。

所以，「太陽花」指向「日華」，實在是非常吻合的共同信息。

因為，台灣第一次太陽花學運佔領立法院事件，正正發生在 10年前的 2014年。
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而今次事件的起因，是台灣立法會處理國會改革相關法案時引起的爭議。

爭議源於台灣政治現分為三派︰藍營的國民黨、綠營的民進黨，及白營的民眾黨。
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在總統選舉中，由綠營的賴清德勝出。但立法院的委員數目，則是由藍營和白營加起來佔多數。

藍營和白營聯手提出了國會改革法案，綠營則指，改革法案的目的，是要擴大國會的權力，

包括加強國會聽證權與調查權，增設藐視國會罪等等，這些都會成為藍、白營對付綠營的利器。

因此，2024年 5月 17日，國會審議法案時，

綠營試圖阻擋法案審議，最終爆發了嚴重的肢體衝突。

------------------------------

新聞片段：

國民黨和民眾黨共推的國會改革五法，引發了朝野激烈攻防，有 6名男性立委陸續受傷送醫。

臺北大學 6位教授發起連署，嚴厲譴責國會的暴力行為。
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為了國會改革法案，朝野激烈攻防，立法委員更是從議場外，打到議場內，要搶攻主席台。

民進黨立委沈伯洋，晚間從桌上摔下去，頭部著地，之後，他也發文報平安，表示要守護國家。

不過，國會殿堂卻演變成拳腳相向的格鬥場，這波衝突造成多名立委掛彩。

立委 5人掛彩，沈伯洋、邱志偉都傳出有輕微腦震盪，而數度嘗試攻佔主席台的郭國文，

更是尾椎骨折，鍾佳濱肋骨挫傷，至於莊瑞雄則是血壓飆破 200，當時還一度喘不過氣。

至於藍營這邊也有傷兵，吳宗憲肋骨受傷，好在 6人經治療後，都沒有大礙。

在這長達 15小時的攻防過程中，尤其是綠委鍾佳濱，撲倒藍委陳菁徽，

這一幕成為網路熱搜話題，鍾佳濱說，一切都是為了捍衛民主。

民主不是跟空氣和水一樣，是自然擁有的，你必須不斷去爭取，救自己的國家，要靠自己。

朝野國會激戰從早到晚，雙方都譴責不該使用暴力。鍾佳濱用打欖球的方式，對付女性立委；

郭國文對 72歲秘書長周萬來展開攻擊，是主動攻擊，而且非常暴力。

沈伯洋之前任教的臺北大學，就有 6位教授發起連署，嚴厲譴責國會暴力行為，

呼籲大家一起加入，共推國會改革法闖關，恐怕讓朝野間的對立再度加劇。

------------------------------

事件引發各方陣營民眾的抗議。2024年 5月 24日，10萬民眾聚集示威，包圍立法院抗議。

------------------------------
新聞片段：

這幾天鬧得沸沸揚揚的立法院國會職權修法，昨天在場外，民眾是包圍了立法院，

主辦單位號稱有超過 10萬人在現場，把周圍擠得水洩不通，而且從空拍畫面看起來，

彷彿是十年前，318學運在凱道的「太陽花十字」再現。

不過，過去的太陽花學運，群眾是先衝進立法院，才有遊行；

這回則是在外頭集結，結束後就地解散。

那要不要衝進立法院裡呢？有作家分析，其實藍綠白三方，各自想法大不同，也都各有盤算。

民進黨立委許智傑表示，擔心會有反效果出現，而藍委這方，則澄清沒有盤算。

即使夜深了，立法院周邊依然燈火通明，抗議國會職權修法，

許多民眾於 24日再度走向街頭，主辦單位宣稱超過 10萬人到場。

大批群眾包圍立法院，從高空俯瞰圖顯示，人潮塞滿立院周邊，復刻 318太陽花學運場景，

對比當年情景，太陽花學運反服貿的民眾，將凱道擠得水洩不通。

這回集會人潮同樣擠滿青島東路、濟南路和中山南路，甚至，蔓延到忠孝東路和公園路。

十年前的太陽花十字，再度重現。

場外群眾群情激奮，待立法院議會結束後，就地解散，並未有進一步行動。
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------------------------------

最終，相關議案於 2024年 5月 28日三讀通過。

值得注意的是，今次事件中的集會民眾，除了台灣人之外，亦有一些香港人參與，

他們甚至穿成香港「反送中運動」裡，黑暴示威者的黑色服裝。

雖然，事件看似因法案通過，一下子得到平息。但其實，這只是撕裂的第一步。

台灣的議員，口裡雖說「和平示威，不暴力」，但實際上，台灣國會打架，並不是新鮮事。

所以，今次法例通過，很可能更會成為下一波顏色革命的催化劑，

導致雙方陣營的支持者，以更劇烈的手段作出抗爭。

因此，今次台灣的「太陽花 2.0」，印證了日華牧師早前的感動，

現在正是命定的時間，去分享有關顏色革命的內容。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「顏色革命剖析」信息。

信息中，分享了個人、社會及國家立場，

而我們因著回應神的話，所產生的生命和性格，

就建立出個人、社會及國家的樹，亦包括我們如何面對外邦群體。

我們處於這三者的夾縫中，去建立性格和人生的自處，目的，就是幫助我們成長，

於當中學有所成，有著似神的性格，能成為新婦及小孩子，最終回來掌管歷史。

就如史威登堡所提及，天堂也有三重天，活在第一重天的天使，不會看見上一重天的天使。
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現時，若我們在考試中得到高分，不僅可以活在三重天，

並且，我們可以記得在世所有事情，不會如一般天使般失憶，更不會成為撒但或墮落天使。

上星期的主日，亦分享了「信心」和「信實」的關係。

在信神的過程中，神期待我們藉此誕生「自發」的性格，從中學習到神的信實。
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就如父親以榜樣方式，與兒子一同工作、相處，將性格上的美好特質，傳遞給兒子。

同樣，神與人之間的相交，由於涉及非常複雜的事情，

所以，開始時，神就用「你要相信我」，來開始這份連繫。

藉著這份信心，與神一起經歷眾多事情，甚至經歷神的應許，

從中，就發現神的信實。

慢慢地，我們自己亦因為愛神的緣故，希望擁有與神一樣信實的特質。

並且，這份性格，是自發而產生的。

甚至乎，沒有實體聚會，也能夠持續進步。

情況就如鬧鐘能幫助我們起床，但亦會讓人產生依賴。

但沒有鬧鐘後，若要準時起床，就需要我們自發地調節性格，包括自律、早睡早起等等。
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同樣地，我們的信仰，亦不能單靠別人的扶持、提醒、甚至強迫。

這只會誤導我們，以為我們信仰好，是因為自己跟對方同等級數。

當挪開這些扶持，我們才會察覺到自己真正的信仰。

所以，唯有於放養的情況下自發，才能誕生真正可以帶上天堂的優質。

例如，神有「信實」這個優質，祂要求我們相信祂，甚至，是相信一些天方夜譚的事情，

例如，水變酒、分開紅海、天降嗎哪。

假如，我們以自發的方式，建立出這份相信，

這些神蹟就向我們揭示，無論有多天方夜譚，但因著神的信實，這些神蹟也會發生。

這就成了神與我們之間的互動，藉此，讓我們相信主耶穌所說的真理、永生。

我們亦要效法主耶穌，建立這份信實的質素。
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事實上，神可以用一些更合理的情況，讓人們相信，例如，於十災中殺掉全埃及所有人，

那麼，神就不需要以色列人相信紅海分開，甚至不用出埃及。

這方法雖然更簡單，但同時，約書亞就會失去一個多姿多采的人生，無法奪取迦南美地。

同樣，神往往會讓我們處於一個難以置信的光景，為了讓我們於絕境中，也付出相信，

唯有這樣，錫安的弟兄姊妹才能不枉此生，這就是神對錫安的信實。

例如︰「氧份療法」信息，竟可延伸出 4794的印證。

這就是神愛我們的程度，是我們難以想像，

而其中，神亦期待我們，能夠與神的愛互動，

因著這份愛，讓我們期待自己，為神及弟兄姊妹付出更多。

我們需要珍視神給予錫安的恩情。在神的眼中，其他教會不會得到相同的信實，

因為，這些教會的所作所為，只證明他們像法利賽人一樣，只是在玩弄宗教遊戲。

他們人生所得的，也是像撒但一樣，是以不擇手段的方式獲得，

所以，神看他們是私生子，為淫婦所生，神不會對他們負責。

此外，主日亦提及，顏色革命的始創人吉恩‧夏普。

他與 NED執行了一次又一次的顏色革命，

也就是早前主日提及，「美國佔領一個國家的 12個步驟」。
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雖然，每一次革命都宣稱「非暴力」，但最終一定會走向暴力，因這是「議程設定」。

當議程設定的題目，是「革命應否使用暴力」時，雙方談到最後，

結論一定會有部份人贊成用暴力。這就是傳播學的威力。
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但藉著早前牧師分享的「佔中事件分析」信息，就能夠成功停止這個議題的討論，

最終，令香港的顏色革命失敗收場。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「顏色革命剖析」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 747 ——天馬座行動（482）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（32）
牧師分享部分

但在 1984年，已經有一本書，教導人們可以怎樣做。

因此，有一整套方法教導他們如何做，然後教他們怎樣開始題目，暴動時又如何做，

這乃是特警、特種兵教導他們在暴動時，如何透過肢體衝突惡化整件事，皆出自整套教導。

影片：傳播學的「顏色革命」與香港示威及暴動（2）
信息中，日華牧師提到顏色革命之父吉恩‧夏普，
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過去，他們曾多次有組織地，於全球推動顏色革命，

且革命開始時，都必定會站在所謂的道德高地，強調這是「非暴力，不反抗」的抗爭活動。

但事實的真相卻完全相反，所有顏色革命的本質，儘管一開始看似是和平示威，

但最終都必定會使用大量武力攻擊警察、政府、公共設施，甚至是反對他們的平民百姓。

對此，Eddie策略家作出提問，神命定錫安成為一間執政、掌權的教會，

但我們初期很少留意新聞那些壞消息。

日華牧師是何時開始對政治變得敏銳，啟發我們對政治建立明確的看法呢？

以下，是日華牧師於 2024年 5月 13日的錄音分享。

------------------------------
Eddie策略家：

日華牧師，神已命定我們這所教會，屬於一間執政、掌權的教會。

我們最初上教會時都很專一，即專一於屬靈方面，甚少涉獵新聞，

因知道新聞多為壞消息，故不會留意。

那麼，日華牧師是何時開始對政治變得敏銳，

以致能啟發我們，對政治抱有立場、觀點，即有明確的看法呢？

日華牧師：

自從分享「天國比喻」，提及世界列強的變動後，

多年間，我也略有涉獵，但主要並非倚賴看新聞，

而是閱讀許多人看的書籍，如預言敵基督在哪裡、為何發生某些事等。

以前我會留意經濟，即歐洲共同體。但直至分享「2012信息」時，才開始從多方面研究，

因當中牽涉到 Freemason於全世界的角色，即他們在做甚麼、推行甚麼，使用甚麼手段。

為何他們似乎比任何世代的人，皆聰明逾一個世代的程度？
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為何他們在預知的情況下，且按部就班地進行計劃。

舉一例子，假如你是一名學生，但尚未就讀小學的話，

你每修讀一個學年，都是一個新的嘗試，一個新的學習及課本，對不？

但這種現象，不會出現在一名任教逾十年的教師身上，

他跟你一起開學，你上一年級的課，他也上一年級的課，他成為你的班主任，

但他們每一年所做的事，都是按部就班，且全都編定了計劃，知道自己該做甚麼。

於全世界而言，Freemason的推動也是如此，

就如我們所說的傳播學，是非常嶄新的知識，但美國卻能「食盡頭水」（盡得最早的一批好處）。

我們以前不認知 Facebook有何用處，為何那麼值錢？

Google的搜尋引擎這麼值錢，又有甚麼用處？控制新聞又有何用？

美國在全世界扮演英雄，又有何用？

現在便發現大有用處，不費一兵一卒，已能滅掉數以十計的國家，還不用打仗，

死掉的卻是對方國家的人民，你親手弄死自己，但弄死後還要對我言聽計從，

比我自己養育長大的人更好，即由你去養育人們，長大後作我的奴隸。

要是現在我不說出來，基本上，這個世代可能無人知曉。

你試想，他們的智商超越我們逾一代，他們已經做完，我們只是分享出來。

當這些事發生在香港時，你會看到，香港人及黃絲帶私底下並不清楚，但連香港政府也不清楚。

香港人普遍都是逆來順受、硬撐。
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當時我們在新聞上，偶然聽見顏色革命，

但當我們看見顏色革命發生在香港時，這名詞對很多人來說，都非常陌生。

那處身香港的人該如何面對？就只會完蛋。

我現在正指出，我們就像小學生般，每度過一年，都會面對新事物，

但 Freemason卻好像早已預知，不同方式會有的功效及效果，

知道一經推動，就能達到預期的手段。

當他們如此行，你會看見，這種已不是「四両撥千斤」的程度，其槓桿比例是更瘋狂、更厲害。

現在香港還有多少人，心甘情願地為顏色革命而坐牢？
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他們之前可是富人、千萬富翁，或是大學生，滿有前途的人、議員、大學教授等。

但他們竟會這樣行。你或會想，他們不是正常人來的嗎？

不是滿有學識或任職大學教授嗎？為何會如此愚蠢呢？

別人使用如此簡單的方式，就能輕易滅掉他們的一生，甚至，他們至今仍懵然未覺。

那些已移民到英國，卻又大喊救命的人，他們的一生已被毀滅。

你會看見，這群人如同班主任的級數般，知道自己要怎樣行，且必定有何結果。

他們就像處身大學，但你們卻如小學生般，去度過自己的人生。

於後者而言，每一年都是嶄新，每項科技及體制都是新的，

但被 Freemason控制及帶領的那群人，卻全都像教師般，預先知道下一年會發生的事情，

並早已制訂了相關課程，一起度過歷史。

我們親眼目睹，顏色革命正是這樣子，所以，你們會親眼看到，當時想必是很驚訝，

為何我能分享顏色革命等資料，你們會感到驚訝，並覺得很嶄新。

何解？因我分享時，就像識穿了這位教師的課題、課程，以及他擬定的試題般。

但大家同為學生時，他們卻當局者迷。

其實對香港而言，雙方皆是受害者。無論是警察、藍絲帶、黑衣人或黃絲帶，

整個過程中，所有參與的人都是受害者。因此，我們兩邊也不偏袒。
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在這件事中，最輕易能看出，因為你不能說香港政府完全沒錯，一點也沒錯，

他們是聖人？當然不是。但你說黃絲帶沒有錯？他們錯得更多。

於這過程中，我們的信息驚為天人之處，在於他們突然發現：「有人這樣說過？我沒想過！」

當時，他們覺得是很嶄新的資訊，數年後，經過查證後發現，現在坐牢的人，

正是我當時分享的題目，正正就是我定義的那樣，但當時毫無線索，

甚至，更沒料到罪魁禍首就是美國，而現在，所有指責均指向美國。

根本，現在這事在新聞上發佈，都是中國與美國雙方，

在當時的黃衣人、黑衣人事件上互相爭論。

但要謹記，除香港這事件外，全世界已出現多次顏色革命，

但這個 viewpoint（觀點）是未曾出現過，這樣看來，整件事的背後根本是顏色革命。
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幕後黑手只是一位大學教授，卻能弄死整個國家。

若這個觀點早些在其他國家出現，便能救回他們一命。

巧合地，於他臨死前的最後一次，就是香港這一次的失敗，誕生出錫安的獨特看法和分享方式。

第一，解救了香港；

第二，以一個嶄新的看法，全方位地將事件的來龍去脈分享出來。

因為整件事，都是源於一個寂寂無名的組織，除了這位已離世的教授外，

所有參與者都是隱身的，對大富豪來說，只當作救助這些國家。

索羅斯投資一些錢，巴菲特又投資一些錢，他們賺的錢，其實是供應他們去運作，

而非以國務院的方式，提供錢給他們，不是的，因為這樣會穿幫。

他們若是以軍費方式提供給他們，便會穿幫。
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僅用一架戰機的錢，就能滅了香港，根本用不上打仗，明白嗎？

要弄垮香港，其實用不上多少錢，只要那群混蛋夠狠、夠奮勇，加上「無腦」，

所以，用不了多少錢，只要找一些有錢人出來認帳就行了。

就當時而言，能幫到他們的原因，反而是，這觀點以前未曾出現過，

但當出現時，便太過於直指核心，你要麼不查，一旦查下去就一定命中。

因此，數年後，你試想，當時甚麼也尚未發生，我已經分享出來，

他們於數年後才陸續查出來，陸續坐牢。

你想想，全香港的警察，再加上政治因素，才慢慢找到原因，這是多麼慢、多麼愚蠢？

就如香港那位財政司司長，簡直養一隻狗也比養他好。

香港有很多負責查案的人，想看穿那些騙局，但他們真的不行，就連一個牧師也不及。

如果當時有記者問：「為何一位牧師會分享這些？」

試問，我不分享的話，誰會分享呢？全香港誰會分享？根本沒有一人懂得分享。

這麼多年後，才慢慢知道是這樣，並且以這種方式，慢慢產生《國安法》等，

是專門針對顏色革命這種做法。令人們無法胡亂設定議程。
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你想想，正因我認識神和真理，並按感動去查考這些資料，

差不多十年八載後，才慢慢有這個觀點，然後將它落實，捕捉這些人，

並且懂得以這個方式，制止美國繼續再利用這種傳播學方式。

現在他們訂立的法例，是專門針對傳播學，避免他們用這方式再擾亂香港。

當然，那些人會不願意，因為他們哪有腦？

若果他們有腦，便知道這些法例能保護香港，而不是使你變得不自由。

但問題是，因為他們沒有腦，所以，被人挑撥後又重來，再次反對和不從。

他們用上諸多藉口，針對現時大陸和香港政府希望使用的手段。

早在事情未發生前，我已經制止你，不讓你催化它，然後用網絡的方式，將事情演變成國際化。

輔政策略家：

日華牧師，想問如果在神的視點及心意裡，讓我們認識這件事，

能否稱之為一個「參透萬事」的考驗？

如今牧師已參透了，並教導我們去學習參透，會否導致我們將來上天堂，

於永恆裡，我們不會再像撒但般背叛神？

第二，我們將來穿越時空，掌管這個世界歷史之初，及至現在，即是 164億年，

我們會否有另一個 2.0的世界，能夠改寫歷史呢？

因為由我們親自執政掌權，有一個這樣的世界，令我們能做得更好呢？

日華牧師：

其實，事實是反過來的，現在你所見到的，是神要求一個皇者應有的智慧，

就是「公說公有理，婆說婆有理」，但誰能看出事實的真相呢？

因為，這是神訓練新婦或小孩子的必經路途。
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當然，你們未必能找出來，但至少你聽的時候，會第一時間接納。

或許，那些黃絲帶，即黃之鋒很早已聽到，我分享「美國佔領一個國家的十二個步驟」信息，

但他繼續做，繼續做到死為止，你會看見，這是他們自己選擇的人生。

甚至他們的親戚也希望說服我，告訴我黃之鋒不是這種人。

現在我並非說你是不是這種人，而是說你太糊塗，被別人玩弄於股掌之間，對方不費一兵一卒，

甚至只給你數個永不兌現的應許，已經讓你坐牢，在獄中虛度下半生。

如今，你可以看見，我和許多牧師一同生活於這個時代，一同在香港生活，

他們卻看不見，即便我已經分享，他們也不會即時改變，

回顧當時的「黑衣人事件」，同樣有許多極其惡劣的教會站出來，

他們並非即時知道，試想想，這是何等低能！
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現在已經不是讓他們考究、查證，分享的信息是如此合理，他們竟然也不上網查證我分享的內容，

其實是很容易就能查到的，但他們就是不願意這樣做。

你便看見，活在同一個世代，神是正在塑造皇者、皇后的位分。

當我們時空穿梭時，並沒有所謂「2.0世界」，或有另一個歷史，而是由我們創造這個歷史。

正如我所說，背後容許和推動這些顏色革命、科技進步的人，其實是我們。

既然如此，為何要推動另一個歷史呢？我們只需製造這個歷史。

然而，在過程中，要理解背後的我們為何要這樣做。

在過程中，神所奠定的事情，不會存在第二個可能性，一定按照這個來實現。

這是何解呢？正如我曾分享「人之患在好為人師」，

許多時候，人與人之間的問題，往往在於喜歡教導別人，

但我們教導別人時，自己又不是教得特別好。

第二，我們不曾想過，當別人還未預備好接受你的教導時，

你主動教導他，反而會妨礙了他的成長。

其實，香港一定要經歷這樣的事情。

當別人教導他時，他之所以走不出來，乃因他那份驕傲妨礙了自己，

甚至在你教導他後，他不情願地走出來，但因著他的驕傲，使他學不到任何教訓。

許多時候，人需要親身經歷苦難，在苦難中經歷和體會，並自行走出來，才會有真正的得著。

許多人的成長真的需要磨練。磨練的意義，在於失敗中體會到自己的好高騖遠、無知，

然後在這份體會中，改變自己的做法，因體會而改變做法，

才會有一個字詞，就是「得著」，有得著才會有進步。

許多二世祖，如波叔（香港鋪王鄧成波）的兒子，接手父親的生意，但最終都以敗家收場，
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難道他不曾見過父親做生意嗎？不曾聽過別人提及他的父親嗎？不曾跟隨父親學習嗎？

由始至終，在父親在世時，他們把父親所說的一切話當作耳邊風。這是何解？

因為所有令他們碰釘的事情，都有他們的父親為其承擔並善後處理。

在父親即將離世前，甚至離世後，他們都會大展拳腳，自認為很厲害。這是何解？

因為這些父親沒有讓兒子遭受（suffer）許多的苦難，沒有讓他們捱苦，而是為他們承擔一切。

正如我所說，如果我的對一門徒不來請教我，我必定不會主動教導。

如果我預先教導你們，你們會自以為學會了。

當你們真的不來問我，然後碰了釘，並把問題拖延了很久。其實，這是你的責任。

在苦難、缺乏、磨練中，你能體驗到，可是，單是體驗並不足夠，所以需要有苦難。

因為在體驗中經歷苦難，所以你需要執行，明白嗎？因為你貧窮，所以你需要執行，

因為你肚子餓，所以你需要執行，因為你遭受挫折（setback），所以你需要執行。

正因你體會了，再去執行，你才會有得著，這樣你才會成長。

如果由始至終，沒有這樣的苦難，只是一味不斷教導別人，

這種做法教出了多少個不懂「搵食」（謀生）的大學生出來呢？
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許多大學生投身社會後，發現他們根本不懂得與人相處，

原因在於，他們的知識都是來自書本，而非來自大學生本身。

如果真是屬於你自己的，你一定會有所體驗，然後作出改變，並且親自解決，這樣才可行！

人生中，有許多事情都是如此，信仰更是如此。

日後，當我們時空穿梭時，就是要確保世界要經歷這些事情，

而不是讓他們不用經歷這一切，讓他們不用生病、不用貧窮，

甚至搶劫後也不用入獄、殺人後也不用被判死刑，難道這樣就行嗎？

不是，並非挪走他們的疾病、貧窮，挪走他們因犯錯、愚昧而產生的問題。

舉例來說，現時香港，尤其是那群移民至英國的人，

他們若不經歷這一遭，並不知道自己的錯誤，也不懂得後悔，

覺得自己是天之驕子，認為所有事情都是理所當然。

要不是這次顏色革命挑動了他們的自私，然後將其無限擴大，

他們根本看不見，原來自己一直是一個廢人，對不？許多人一定要經歷這些事情。

因此，當我們時空穿梭後，並不需要有 2.0。
如果有 2.0，我一定是魔鬼，明白嗎？因為我推翻了神原本容許世界所面對的磨練和經歷，

他們一定要有經歷，從中體會了，然後改變行為、執行，這樣他們才能得著真正屬於自己的東西。

許多二世祖，正是因為父親太能幹，為他們承擔一切，

不讓他們自行經歷、面對壓力或處理一些事情，

其實，應該讓他們自行發問，然後跟他們一起解決問題；

而不是他們連問也不懂問，甚至不曾詢問。

尤其是對方連問也不懂問，即便把答案告知，他們也不會明白，
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哪怕他們照著執行而做到，那又有何用呢？對不？

一定要來自他自己的得著才行，這才叫「生命成長」。

所以，當我們時空穿梭時，正因為我們了解，為何他們現時要遇到這些經歷。

試舉一例，為何要用黃之鋒呢？

原因很簡單，在我們進入迦南美地之前，神用黃蜂趕走那些人。

這樣，你便可以理解一件很有趣的事情，我們所說的耶利哥、艾城等，

即使面對黃蜂，他們也不肯離開。所以他們最終被消滅。

事實上，在他們進入迦南美地之前，迦南美地至少有一半以上的居民，已經離開了。

因為神用許多方式驅趕他們，免得他們死在那裡，

但他們無論如何都要跟神正面交鋒，才會留在那裡。

所以，我們所看見的這些事情，對我們而言，其實是有幫助的。

正因有黃之鋒，使那些人全部離開，現時經濟差？倒不覺得。

樓價這麼便宜、租金也很便宜，曾擔任高職位的人，全都離開了，許多弟兄姊妹也不會面臨失業。

反觀全世界的其他地區，又說失業、找不到工作，一小時賺幾塊錢，工作一小時，只得八塊錢。

可是，香港並不是這樣，這是何緣故？

因為身為最驕傲、最有本錢的那群教授、大學生，不是坐牢，就是移民。

現時我們身處香港，就如進入迦南美地，坐擁這一切。

這有甚麼好改呢？為何要改呢？為何不讓他們經歷這些事情呢？對不？

所以，我們要理解、體會，為何要有這些事情？

倘若不讓他們經歷，時空中的我、時空中的我們，便不會分享這些信息了，對不？
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所以，或許在時空中，我們停止了這次顏色革命。

吓？目的何在？難道你想要敵擋神嗎？所以是不行的，歷史必定要這樣發展。

試舉一例，假如你是老師，有一群學生正在讀小學，他們年復一年地讀書。

好，現在你是老師，那麼你是否不用教學呢？

你是否跟他們一起看電影，不用教授他們一年級的知識、二年級的知識嗎？

當他們升上三年級的時候，你每天都跟他們在迪士尼樂園一起度過呢？

那你算是哪一門子的老師？你是哪種級別的老師呢？

反而，你以前是學生，現在是老師，只要按照課程逐年教學即可。

不過，你現在知道了，為何要教授這個課程？

乃因學生需要這種磨練，他們需要做功課、考試，並且需要取得高分。

不能說「學校 2.0」，大家全都不用讀書，每天觀看Marvel電影（漫威電影），

這樣度過六年，便可取得學分，因為大家很開心！並非如此。

所以，現在我們需要體會，這個現實有甚麼好處？好在哪裡？為何是好的？

這更加讓你知道，這個現實之所以是好的，乃因背後的推動者是我們。

所以，我們需要諒解和理解，並且，屆時我們需要做這件事，即在全世界中，維持這種平衡，

讓他們永遠都在 Good and Evil、善與惡中作分辨，分辨能力最強的那群人，就會像我們一樣，

稍微弱一些的，可能在聽到我們的信息和教訓後，便會懂得悔改。

所以，當我們時空穿梭之後，是創造這個世界，並且要一模一樣，一日都不可以偏差。

所以，我們現時的現實，除了被曼德拉效應改變的那些事情，我們這個現實，

屆時我們時空穿梭，會令我們所想、所做的事情，全部一致。
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時空穿梭會否令我們教會不用搬往粉嶺圍，搬去比較有錢的地方呢？

那麼，以後永遠沒有「4794」，在這個時空中，我們還怎樣生存呢？

我們自己令自己沒有了「4794」，這可怎麼辦呢？

不能改，一丁點都不能改。只不過，讓你知道，為何不能改？因為全都是需要經歷的。

對於信仰而言，現在英國那群人，肯定全部可以重新做人了，對不？

反省自己的錯誤，倘若他繼續當惡霸，繼續打到他反轉，希望在我們被提之前，他可以悔改。

這是每個人都需要經歷的，並非不讓他們經歷，這就是好的，不用他們體會，這就是幫助他們。

就如學生一樣，我們老師也會這樣教導：

「你讀過這些知識，就是屬於你自己的，你背誦、認識這些知識，便屬於你自己的。」

難道我們禁止這一切嗎？我已經教授了全部知識，

但考試時，你不懂得作答，我便替你填寫答案。

這便可以稱為偉大的老師嗎？那算是哪一門子的老師？對不？

所以，現時我幫助你們體會這些事情，體會為何要這樣做，使他們變成這樣子。

相對而言，我們也要理解，背後推進整個社區、傳播學的出現等，

全都是我們自己，目的是讓這個社會變成這樣子。

舉個例子，醫藥壓抑之所以被容許，其真正的原因，是我們容許醫藥壓抑，

我們容許雙氧水被完全壓抑了超過 220年，這是我們容許的。
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若非如此，我們怎會分享「氧份療法」信息呢？怎會有「4794」呢？這正是我所說的。

這是為了確保時空不會轉變，倘若時空轉變了，

就像Marty McFly一般，目睹自己開始消失，明白嗎？你這樣都做得出來麼？

西緬策略家：

日華牧師，剛才的分析，讓我們更加明白，當我們還在旺角聚會時，

還記得牧師分享了一篇信息，提及《以弗所書‧1章 17節》中的「真知道祂」。

牧師分享，我們的信仰初期，只是「知道有神」而已，

但我們需要經歷一個過程，才能夠「真知道神」。

牧師有一篇很長的教導，就是 Epignosis，即我們怎樣才能「真知道神」呢？
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這就讓我們明白，在分享「氧份療法」信息之前，

其實牧師一直在分享美國的陰謀，即私有化、槍械管制，以及世衛根本是一個假組織，

還有世界銀行，他們是怎樣壟斷了全世界的經濟。

當時的弟兄姊妹只是知道，但經歷「雙氧水事件」後，來到如今的「2012信息」，

我們一直看見牧師過去十多年的教導，確實幫助我們再經歷了一段歷程。

在兩次的「4794」之後，讓我們更加明白到，原來掌控歷史的那群人，就是我們。

而我們需要以神的視點、神的立場，帶領整個世界走進一個類似《Ready Player One》的世界，

然後他們要怎樣學習性格。

所以，於此時此刻，藉著牧師分享顏色革命，我們多了一份明白（understanding）。

以前，我們只是知道美國是這麼壞的，

但現在我們不僅僅是知道，而是真的明白，我們應當如此掌控世界。

這是否神設立『2012信息』的目的呢？為何於被提前，我們需要追上牧師的觀點？」

日華牧師：

是的。但你們有否想過當中一個有趣的轉變？

於「2012信息」開始之時，有兩大題目——拉線及天上的星宿。

提及天上的星宿，是預言地球上所有的事情；地上的拉線，同樣是預言地球上所有的事情。

當進入「2012信息」後，我們便開始覺得神奇，因為知曉神對它們的全然掌管及預知。

以天上的星宿作預表，你明白嗎？這確是一件非常瘋狂的事情，

神以星宿預表地球上所發生的一切事情，那程度是太龐大了！

縱然這般龐大，卻更顯出神的掌控是無與倫比。
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為何後來慢慢地出現的共同信息，神再將其細緻化呢？

細緻的程度，就如我們拉線到許多的地方，也出現 4794數值，並且在當中發現共同信息。

原因是要告訴我們，世上每一樣最細緻的事物，原來皆在神的掌管之下。

換言之，透過「2012信息」，我們理解到神的龐大掌管，以及祂細分的掌管。

在這個過程中，我們慢慢開始演變，對人生、人性、歷史的深度，理解得更深了。

其實，於「2012信息」開始時，我們看關於第三次世界大戰，查閱 Albert Pike的資料時，

我們與全世界的人一樣，誤以為 Freemason是奸角。

縱然 Freemason開始之時，甚至之後也一直行善，他們是一群醫生，免費醫治病人。

但她背後的許多事情，卻導致我們，甚至全世界的人皆誤解她。
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每當查考陰謀論時，人們總會認為，

Freemason中最頂尖的一群人，必定有陰謀，他們一定是奸角。

那時的我們與其他人無異，同樣這樣認為；

然而，當這種細緻的程度達至極處，便顯得非常可怕。

這種細緻的共同信息印證，與 Freemason共同信息的印證竟漸趨一致！

由是，我們慢慢發現，與其他人的看法不同了，我們發現 Freemason是忠的。

看見嗎？我們改變了，我們的視點變得更廣闊，

懂得以另一個 dimension（維度）去理解這個世界，並知道，這個世界其實是需要這樣東西。

我們亦因此理解到，神為何刻意將星宿和拉線，這種足以使人震撼，讓你得知祂掌管的事物，

慢慢推向至共同信息的印證、文化密碼，這些實在是非常瘋狂！

文化密碼這等級數，是極之瘋狂！

為何神要鋪設得如此細緻呢？因為神要告訴我們，祂能夠如此細緻地掌管，

就是以這個身份—— Freemason。

她以最頂尖，隱藏在背後，並且一直保持神秘的身份，對人類歷史進行如此細緻的操控。

她細緻操控歷史的程度，包括我的出生，出生後所有年、月、日的印證；

讀書時期到過的那些街道，曾就讀的學校，回港等等，這些事情全都被操控。
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然後我們發現，香港遍地都隱藏了 Freemason印證的拉線信息，牛腿的信息，這實在非常瘋狂！

尤其我們發現，很多與牛腿相關的信息，

當中很多現代的建築物，根本離不開 Freemason，是離不開的！

至於古代那些，便是最古老、最有價值的古文物。
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換言之，我們是在成長中，以往，即便我們看自己很厲害，

然而，在神眼中，我們與世人一樣，意即，我們錫安教會的成熟程度，

其實與世人無異，同樣認為 Freemason是奸角。

我們現在慢慢知道她是忠的原因，在於我們慢慢理解到，

若要保持每個時代都有分別善惡樹的話，那麼，你一定要在每個時代平衡「善」與「惡」。

因為，若果每個時代沒有分別善惡樹的話，

那麼每個時代的人，就無法在性格上磨練、擁有及成長。

------------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，現在我們知道 Freemason一定是代表「忠」，

因為，若我們要保持每個時代都存在分別善惡樹，就必須在每個時代平衡「善」與「惡」，
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讓每個時代的人都能夠在性格上得到磨練。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 31日的錄音補充。

------------------------------

日華牧師：

這點值得一提，因為，好些人也有這個爭論，即關於神學，

一些不信的人會提到：「為何伊甸園要有分別善惡樹呢？如果沒有這棵樹，豈不更好嗎？

不用以分別善惡為己任，那麼，人就永遠不會墮落和跌倒了！」

如我所言，神設計人生，並非讓人在無風無浪中死去便算，

而是要人出生後，不斷成長，於離世之前，他都處於成長的過程中。

如此，他便能按照其成長程度，得到應有的獎賞。

如果神剝奪了他的成長過程，即挪開了分別善惡樹，其實，這能算好嗎？

換言之，一定有一股力量、有一位掌控者，永遠於背後維持著，確保每一代都有分別善惡樹。

這才是神的伊甸園，才是神賜予生命的進程。
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我現在帶出，這解釋了，為何 Freemason也有屬於她的生命樹標誌。

其實，Freemason在為每個時代作出平衡（balance），確保每個時代也有它的分別善惡樹，

導致每個時代的人，都有屬於他們那一代的選擇。

他們不是重複做回上一個時代的事情，亦不會做下一個時代的事情。

他們於這個時代，有神獨特給予他們的考驗，這樣，他們離世後，神才能作出公平的審判。

所以，我正在帶出，其實，除了很多不信的人會挑戰說，「伊甸園不應該有分別善惡樹」之外，

試想，於每個時代中，人們下意識也希望沒有分別善惡樹。

「若這個時代有，那麼下個時代就沒有吧！我要為下一個時代作出貢獻，

使他們不再有分別善惡樹和一切考驗，一個奸人都沒有！」

即是，我們不知道，原來，當我們挪開、杜絕這一切後，其實，這等同於推倒了分別善惡樹。
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因為，現在我說到神的掌管，就是，現在我們所說的阻力、眾多限制、人的壽數，

甚至疾病和意外，根本就是神放下的分別善惡樹。

我們想推倒它，即使這一代無法推倒它，也要為下一代推倒它，使分別善惡樹不復存在，

這就是他們所謂的幸福，永遠幸福！

其實，很多人也是這樣，認為這樣才是偉大，而我們也是以這種方式看每一個時代。

但，如果我們回看整個人類歷史，

這等於一個大型的伊甸園，每一代皆擁有屬於他們的分別善惡樹，

這樣，我們才真正明白一位掌管者，在人的生與死、一代接一代的延續當中，

究竟神想得到甚麼，並為此做了甚麼事。

這樣，我們才能理解，為何會有這些事情，即如今所見的。

而於當中維持平衡的「惡霸」，我們統稱為 Freemason。我們視她為惡霸，就是這個原因。

這好比，有人一直保留分別善惡樹在伊甸園裡，

而這個讓分別善惡樹從沒離開伊甸園的人，就是惡霸！兩者是一樣的。

並且，那條蛇還爬在樹上，寄居在那裡，引誘和試探人。

他竟任由分別善惡樹和那條蛇存在於伊甸園！

試想，若那條蛇不在樹上、不在伊甸園裡，那牠怎能試探亞當和夏娃呢？

你想清楚，若那條蛇不在伊甸園裡，牠如何試探亞當和夏娃呢？

但你想想，亞當和夏娃犯了罪後，下場如何？是立刻被趕出伊甸園。

那打從一開始，為何那條蛇在裡面？

你試想，牠就是罪的源頭，亞當和夏娃犯了罪，都需要離開，為何那條蛇仍會在這裡？

你想清楚，是誰允許那條蛇在這裡？你有沒有想過？

那條蛇理應在伊甸園外面，用通話機引誘、試探亞當！對不？

既然有神在，那條蛇不可能仍留於伊甸園裡！那條蛇是否比亞當和夏娃更邪惡？

牠當然比亞當和夏娃更邪惡。那為何牠會在伊甸園裡？

你有沒有想清楚，是誰容讓那條蛇在這裡？是誰容讓分別善惡樹在這裡？
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其實，這正是問題所在，看似一個不合邏輯的地方：

亞當和夏娃被逐，反而那條蛇卻能繼續留在伊甸園裡。

「嘿！怎會如此？」然後，我們便沒有理會那條蛇。

我們只理會，當亞當和夏娃離開伊甸園後，聖經記載了其後代，

即該隱、亞伯等一代接一代的事蹟。

至於那條蛇呢？你犯了罪，被逐出伊甸園，但那條蛇呢？好像自始至終都與牠毫不相干似的。

為何身為罪魁禍首的牠，竟然仍能留在伊甸園，享受生活、搭乘遊艇、品嘗水果呢？何解？

聖經沒有交代，歷史亦然，沒有交代為何每個時代中都有邪惡，

以及存在分別善惡樹，讓你從中作出選擇。

因為，每個時代都有一位平衡者，平衡這件事。

你試想，即使地球存在，但問題是，其實神可以使撒但來不了地球。

為何神會讓牠，以及這麼多邪靈，在無水之地走來走去呢？何解？這就是我所說的概念。
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因為，神一定要隱藏這概念，否則，很快便會穿幫，無法從中考驗你。

就如捉迷藏，自始至終，你必定看不見人們躲在哪裡，也必定看不見難題的答案。

但如果自始至終，你都能看見每個人躲在哪裡，那又怎能考驗到你呢？

其實，正是我們不知道這世界考甚麼，如此，才能考出你真正的本性。

若你的本性在可以向善的情況下，選擇不向惡勢力低頭，

並一直成長、勇敢和茁壯，才能得獎勵。但，你必然自始至終都是不知情的。

你自己都知道，自己所走完的一生，反映出自己的本性。

事實上，很多人都以其本性走完一生，只是他們的本性，即使走完一生，都令神失望。

但有些人，卻一直沒有令神失望，所以，便擁有最高的獎賞。

聖經亦提及，最終是以我們本性的善良和似神程度，作為最高獎賞的標準。對不？

一直都如是。
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所以，現在你會看見，為何錫安這麼奇怪，漸漸推論出 Freemason是忠的，就是這個原因。

正因她維持分別善惡樹存在於這世界，確保每一代都各自有其對善惡的爭持和掙扎，

並於當中茁壯和成長才行。

------------------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 5月 13日的錄音分享。

------------------------------
日華牧師：

我們正是於這個過程中成長，我們的這個成長，

甚至，連我們分享的眾多共同信息，根本也是 Freemason所製造出來的。

那些土地是他們買來的；那些樓宇皆是他們所興建的，對不？
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我所指的就是這點，如此，我們才看見星宿、拉線，如此龐大的事物，

神為何還要再深入，再細緻化，使其成為共同信息的那種印證呢？

原因是，神要讓你看到，星宿必定是神所創造；地球的尺寸亦然，不用想別的答案，

毋須想到 Freemason，在她尚未出現以先，星宿已安定在天，地球的尺寸亦已訂立。

然而，之後的建築物卻不是，後來所作的皆是人為，並且全部集中由一個組織興建。

當你理解她所推行每一樣東西，所做的每一件事情，便會逐步明白，更清楚地知道，

為何需要一個這樣的組織？為何她要如此行？她如此行的原因，根本是因為人類需要。

簡單來說，人類需要的意思是，當他想行惡的時候，真的能夠擇惡而行。

試舉一例，其實你有否感到奇怪，亞當和夏娃吃禁果，這點是不合理的！

亞當和夏娃吃果子的情節，根本就是不合理！
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任何一齣現代武俠電影或英雄電影中，於那一刻，

「咻」一聲神便現身，「你在吃甚麼？要打！」如此便解決了。

又何須纏繞上千年呢？現時，人類仍在罪中叫苦打滾，哭訴「我自出母胎，就已經有罪了。」

為何不可以呢？神並非全知、預知的嗎？

神不是全能的嗎？神不是無所不在的嗎？為何祂束手無策呢？

在他們吃了禁果，吃得飽飽後，神才出現，在園中行走的時候，說：「亞當，亞當，你在哪裡？」

你豈沒想到，即使古龍也不會編寫這樣的小說吧！連古龍也不會這樣寫。

任何英雄電影，就如 Thanos想打響指時，Iron Man必定在旁；

即便他不在旁，當 Thanos第一次想打響指時，Thor也會走過來追斬他。

意即，於任何英雄電影、武俠電影，於那時，都會有一位較厲害的英雄出現，

更何況是全知全能、無所不知、無所不在的神呢？

你會否覺得有點不妥呢？為何神要這樣做？

祂正在做 Freemason現在所做的事！

意即，每個時代中，你也可以選擇你的惡，你能夠選擇你的惡，你能夠選擇得到；

你也可選擇善，但你選擇的善是會有阻力，為甚麼呢？

如我所言，若有阻力的話，你便要堅持，並要執行，那才會屬於你，才能變成你的性格。

你若怯懦的話，神便賜下迦南美地的人讓你去攻打，直至你勇敢為止，就是這樣。

意即，善與惡在每個時代當中，皆需要一個很有趣的設計者、安排者、平衡者，

使每一樣東西都存在一個對抗。

這個對抗的存在，其實，就如我們所說，我常以考試為例去說明，
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就是你在考試中考取高分，還是低分，而這個試題是必先具備的。

出試題的那群人，就是 Freemason，他們要確保，每個時代都有試題，並且每個時代都要改變。

我們這個時代的試題變成怎樣呢？現時我已讀完，公開了試題，揀選出 100分，

然後，神印證後，我便告訴你：

是 Freemason製造氧份療法的壓抑，是他們製造這些醫學的壓抑和科技的陰謀。

原因是甚麼呢？單單是給予這二百多年間的牧師去應考。

是的。為何我肯定是給這二百多年間的牧師去做呢？

因為，我只憑一位牧師的能力，我並非擁有一群牧師、成千上萬的牧師；

我是憑一己之力完成全部事情。有多少事情呢？並不太多吧！

我既要面對眾多的逼迫，又要處理那麼多問題，我身為牧師，

除了預備那麼多信息、分享那麼多教導，又要舉辦聚會，於這樣的情況之下，

這些陰謀論的內容，或需預備及解決的事情，也是由我獨自完成，對不？

那麼，這二百多年間的牧師在做甚麼？他們做了甚麼呢？所以，這便相對地合理了。

大家現在使用紅藍機便知道，若將這部機送出去，在將來的一千年裡，能治好多少億人？

隨時一個人，利用這部機便能治好十個、八個疾病。

一個人所面對的，十個、八個疾病都可以治好，對不？

那麼你想想，當年我在醫治上的撒種，我希望治好病人，「神啊，我撒種。」

我為他祈禱，然後病人痊癒。我不斷地撒種、撒種、撒種，現時便收回十萬倍了！

不再是我們教會中的一、二千人，或是於教會的數千人聚會中，治好上百人，不是！

我們現在所做到的，是治好上百萬人？上千萬人？上億萬？數十億？只要你使用，便能痊癒！
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是誰製造這部機？是由一位牧師。這便是撒種。

其實，神製造了一個試題，但沒有牧師，能高分至可以考到這個題目；

而我，則高分至可以一路應考下去。

當我越考，便越發覺那件事，確是為我們而預備，

也可說，是為人類歷史結束前，那個世代的人而預備。

當然，除醫療之外，我們還面對過許多題目，這些全都是一個試題。

那是這個時代的需要，已積習上百年，並放置於面前，讓有心的人，努力去做的話，便能做到。

其實，並非如想像般困難，只是沒有人肯做而已。

即使做了出來，人人只是為了賺錢，然後被人謀害了，僅止於此。

無論是醫療，或其他範疇亦然。

但，原來神是留給錫安。現在我們所經歷的，日常生活中的歷史，

根本有它的必然性，因為這本身就是個題目。

這就如老師在學生考試時，對他說：「我來幫你吧！」

然後拿起他的試卷撕掉了，並說：「我幫了你！」是不行的！因為那是試題。

但是，我們現在要想想，所考的是甚麼試題呢？

「氧份療法」是一個試題，我們分享的所有醫療設備，全都是試題。

我們發掘、製造，並送贈出去，變相是千百億人，也因你而痊癒。
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原來，這就是醫治應有的撒種程序，因為，醫治並不是透過按手或祈禱，便能收回十萬倍。

但，現在真的可以了，真是十萬倍了！所用的方式卻是更輕鬆。

原來，這就是這個時代中，我與同時代的所有牧師，一起接收的試題，只是，我考取了滿分。

所以，我便知道原來這就是試題，更知道是誰出這條試題，就是我自己出了這條試題。

意即，這些壓抑，根本是我們製造出來的，是必要的，留下一個念想、一個問題。

人人也知道那個問題，也想解決，不過，各人採用的方法不同，

或是，於解決的時候，他不能用偉大的方法去解決，

所以在半路中途，因為貪慾、貪心，想得到專利，藉此賺大錢，因而完蛋了！

神留下這些東西，就如這個時代中的彩蛋一樣，走到最後的時候，

你一定要以一個正確的情操、正確的方式，並擁有足夠的保護，才能打開它。

因我們有足夠的保護，所以能打開它；很多人卻望而卻步，即使有人打開了，他們仍然如是。

但我們沒有卻步，並且一個接一個打開，以至如今成為一間這樣的教會。

即我們的存在，對這個時代而言，即使我們尚未離世，但我們所做的事情，已是一個傳說。

就連電影，也不及我們那麼精彩，原因就在於，這些如此出類拔萃的試題。

西緬策略家：

日華牧師剛才提到，雙氧水自 1818年已被人發現，

自它出現後，一直有很多真正愛人、希望醫治病人的專家和醫生，開始推廣它。

當我們見到牧師在 1996年分享時，便見證到，

為何世界會壓抑這樣，對人有益且近乎免費的東西。

反而，西醫霸權做了一件事，於近百年來的西醫醫療，全都是害人、收買人命。
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所以，牧師當時有一種善，導致你決定要分享這個信息。

猶記得牧師分享完「氧份療法」信息後，我們便轉至九龍灣展貿聚會。

牧師分享「科技陰謀」信息，提及 Royal Rife，他發現了頻率治療，當時牧師已有他的資料。

然後，在過去的差不多 27年裡，

你一直帶領科研部去製造，現時全職和弟兄姊妹擁有的紅藍機。

當時牧師知道這件事後，覺得很厲害，

原來很多身體的細胞，只要給予一個適合的頻率，便能修復。

接著，我們見證牧師真的用了 27年，去耕耘這個醫療研究，

今天，弟兄姊妹真的得著這個百倍祝福，很多人也經歷到這件事。

這就如剛才牧師所分享，時至今天，我們才發現，為何是由一個牧師去分享呢？

不論是氧份療法，或是健康科研，竟然不是由一些專家去研發；反而是一個牧師。

剛剛牧師分享，原來，很多世人遇到這件事，因為貪錢而希望得到專利，

但當他申請專利，便被 FDA（美國食品藥物管理局）打壓，甚至被謀財害命。

當牧師知道這件事後，因著牧師本身在很多方面都想去祝福人，所以在神的保護下，

我們整間教會所作的事情，並非為了貪錢，也不是為了出名，或是為了賺更多的錢而做。

由是，我們便見到，錫安一直在神的善之下，

很多事情在神的帶領下，不斷被神保護，在我們研究的同時，見到世界就被審判。

來到這一刻，我們見到牧師，不論在政治和經濟的分析、健康研究，

每一個領域，原來都擁有神的思想。

這是否因為牧師本身的性格使然，令所有事情如此推進呢？

日華牧師：

因為我本身是當事人，所以我更加理解，為何只有我們教會，才能走進這條路。

現時我們送出去的所有東西，為何歷代歷世以來，很多人也做不到呢？

當然，我們先別理會其他的科學家、醫學家，我們先要理解，

其實這條路，是神留下，單單給予牧師的。
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但問題是，為何這百多、二百年的牧師卻不做呢？因為每一個都希望賣錢，就是這麼簡單！

意即，你能進去，必先是一個付出和撒種的人，

因箇中牽涉太多偶然、攔阻和問題，導致一些人於執行時死掉；

一些則根本得不到神賜予的百倍、十萬倍祝福。

所以，這條路只可以由一個牧師走進去。

但是，普通的牧師本身便習慣了收取金錢，習慣了任何東西，都要與你等價交換，

出售講道帶要收錢，錄製講道帶又要收錢，

這導致神根本不會祝福、不會保護，更不會有百倍祝福，

那他又豈能得到，這麼盡善盡美、明顯的果效呢？

所以，錫安教會走的第一條路，當我回到香港開始時，

已經走上一條，其他牧師沒有一個能行的路。

舉例來說，有些人明知自己想爭取，也爭取不到，何況那些，根本不明知自己要爭取呢！

所謂「明知要爭取」，就是每位牧師都希望自己的講道吸引，卻不見得他講得好。

牧師講道沉悶，根本是 100位中，99位如是，餘下 1位不沉悶的，卻已死了。

基本上，這就是很多牧師一生講道的寫照。

有些他們想得到，卻得不到，明知要得到，他們卻得不到。原因正是因為他們賣錢。

所以，我們的第一條路，就是導致我們「明知」。

關於醫學陰謀、科技陰謀，簡單來說，我分享完「醫學陰謀」、「氧份療法」信息後，

心想：甚麼都分享完了，足夠了，甚麼疾病都能夠應付了。

沒想到，最後到自己想用的時候，在香港用也是犯法，所以才忍著「一肚氣」繼續研究。
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我研究科技陰謀，打算分享完便算了，分享過，讓你知道它的存在，便可以了！

怎知又發生「千年蟲事件」。

我才發覺，「為甚麼祢剛剛要我分享這些信息，突然間又讓我知道千年蟲？」

所以，因著「千年蟲事件」這個轉化，讓我身為牧師，將以往修讀過的無線電工程資訊，

融合進我們的研發小組裡，並開始成立一個小組，去研究這些科技和產品。

其實，這是一個轉接。我們能夠進入這種經歷，是因為我們不收取費用。

但其實我自己框定了一些牧師當做的範圍，頂多就是醫治人和提議一些健康常識，

我已框定了，例如為別人祈禱得醫治，但神將這個範圍擴闊了。

正因為我擴闊了，你們才會看到錫安教會變得萬能，甚麼事都能辦到。

但這種萬能，不是因著我真的擁有那種才能。

我們萬能的原因，是日華牧師想知道哪個題目，神一定會將世上最好的答案告訴我。

你想一想，就算不適合我的身份，即使不是牧師一向要做的事情，

只要我去做，便一定會成功，並且超越他人。

為甚麼？因為我已框定自己的範圍，但神不斷將我擴闊，

我才知道原來研究並送贈這些東西，根本是一個牧師該做的事，包括分享「2012信息」。



20240602 www.ziondaily.com

63

其實一開始分享「2012信息」時，目的是為了即將發生的災難作出警告，

從未想像過這會讓我們漸漸找到自己的 ID（身份）。

不但知道我們的身份、位份，以及要做的事情，並且神不斷印證我們所做的事。

這樣才知道原來有很多我現時所作、分享、贈送和製造的，

超過五成根本不是一個牧師的職責範圍，但問題是這世上沒有人去做，所以由我來做！

至少沒有人製造出來，並免費贈送給他人。

有些人雖然製造出來，但售價極其昂貴，而品質和效果卻很差勁。

但是神擴展我的範圍，我便能一直做下去，同時，神一直在經濟上祝福我們。

因此，其他人貪圖我們所得的，但從未做過我們所走的方向。

而我所走的方向，如我所說，我沒想過要擴展的，
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就連醫治別人，我也從未想過要製造醫療設施、設備送給別人。

但是，這麼便宜！五十元，你就可以用來醫治成千上百種病！你明白嗎？

只需五十元，你也不做？我真的做不出這種事！我一定會做出來送給別人。

但是如果叫他：「好啊！你可以用一萬多元買這個，你用五萬元去買那個吧！」

但是兩樣東西加起來，成本也不用一百元！我真的無法叫人去買它們，

所以，我親力親為地教導你們，與你們一起研究，然後製造出來送給別人。

我遇到很多事件，真的感到不值，正因為感到不值，所以我就一一完成。

但問題是，神在擴展我的時候，我想做的時候，我一定做得到，

並且一定做得比那些人更出色、更好。

原因是我不斷在這方面撒種，所以才知道，我們現在所做的事情，本應是一間教會在做。

其實你們現在看到錫安所送出的東西，包括錫安劍及其他物品，

很多似乎不應該是一間教會所做的。

然而，在這個時代，錫安一定要做，新婦一定要做，做少一點都不行，這是事實。

因此你會看到，坊間的教會與我們相差甚遠。

但是，這是一個成長過程，我一開始回到香港，並非這麼「大想頭」（不切實際）。

醫療設備？或者醫療常識？不是已經有西醫了嗎？

你收取那麼多費用，彷彿要與臨終病人分身家一般，你至少應該提供有效的醫療方式。

想不到你真的會害死人！

就如前陣子，有一位醫生講述化療，經過 12年，對所有化療進行研究，

發現實際上有超過 90%的人是無法治癒的。

但他們仍要收取你大量費用，就是為了賺你的錢。
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------------------------------
信息中，日華牧師分享到，西醫用來治療癌症的化療，實際上對 9成患者都是無效的。

根據自然醫學博士 Dr. Peter Glidden的一段訪問，提到化療對治療癌症的功效，

其實微乎其微，但西醫界卻一直掩蓋這些事實數據和統計。

原因只有一個，就是化療能為西醫和藥廠帶來極大的金錢利益。

------------------------------

現在，讓我們 再接續早前，日華牧師於 2024年 5月 13日的錄音分享。

------------------------------

日華牧師：

現在知道了，原來我們找到出路，但當找到出路之後，所有的印證，

竟然都在「2012信息」中，印證我們是一個這麼特別的存在、被命定的存在。

既然我們是被命定的存在，便證明有兩樣東西是被製造出來的。

第一，所有共同信息的地點、地標、名字及文化密碼，一定是這樣的！

就是我們命定了它們的存在。所有的地標，神都證明了真的早已為我們的存在而製造出來，

包括粉嶺圍、雙魚河、「4794」等地方。

但是第二就是，如果我們是被命定的存在，我們一生所做的每一件成就都是被命定的。

可是，我們所有的成就都是解決難題，解決別人一直無法解決的難題。

當然在「2012信息」解開千古之謎之前，

在過去數十年中，我們一直在解決醫學、科技等領域的難題。

但是你試想，如果我們是被命定的存在，

這些情節就一定是有意製造出來的，因為那些根本就是我們的全部！

它們是我們每一個星期、每一年、每一個月的全部，就這樣度過這數十年！
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我正在說，如果你這樣推論的話，那些是不可改變的！

包括所有難題、對資訊的壓抑，甚至不讓別人接觸，

別人若用錯誤的方法觸碰就喪命等，如此，才能留給我們。

若現時到處都能用五毛錢買到一個紅藍機的話，何需我製作出 50元一個呢？

若五毛錢一個，便沒有人會生病了！

原來這個世界，連「香港腳」（足癬）都沒有，甚麼病都沒有，

因為有紅藍機，到處有售，且是五毛錢一個！

那麼，這個情節有何偉大之處呢？

但現在的情況是，到處都有人生病。這時候，你拿起紅藍機才想起，

現實就是我們見到所有人，都沒有如此寶貴的東西！但它已經是 100年前的科技！

原來，我們處身於這樣的一個現實，但是錫安使這個東西成為現實，

然後神就祝福我們、讚揚我們，告訴我們成長了，你在我指定的情況下成熟了。

所以，如我所說，整個成熟的過程，我們披荊斬棘去 overcome（克服）的這些難題，

原來根本是為我們而設的。

即等於我們觀看的所有英雄片，基本上都有個 villain反派大 boss（頭目）的，

有火龍、水龍，甚麼龍也好，有魔鬼、骷髏骨頭，諸如此類。

對於作者來說，英雄片的 boss是為英雄而存在的，一定的！

因為他會使這個人變成英雄，使這個人變成萬古崇拜的英雄，

因此，需要弄一個反派出來，弄一個 Thanos出來，

弄一條火龍出來，他們就是為了英雄而存在的。

我現在問你，雙氧水是為甚麼而存在？

從我第一天分享時，我就覺得奇怪，雙氧水好像就是為了我們而存在的，
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當時，我們還沒有「2012信息」，但已有這種現象。

至於，紅藍機、MWO又如何呢？其實，我們一直在研發，而神也一直在印證。

換句話說，是誰壓抑了它，不讓其他人接觸，只讓錫安接觸呢？

當我們接觸的時候，也同樣面臨他人的阻力，牧師有牧師面對的阻力，他們會卻步，

有些醫學人員或科學家甚至因而喪命，因為他們貪心，只想著賺錢，四處籌錢，想販賣版權。

但我沒有這樣的想法，我只想送出去，因此，我用一個方法抓住（grab）了它。

而最大的障礙（obstacle），其實是神設計給我們的，它就是最大的 boss，是最大的難題。

我們幫助全人類解決了這個難題，但，這個難題是誰放進去的呢？

在歷史上，為何它會存在？它存在了，隨後被解決，接著又被印證，原來只有我們才能解決它。

雙氧水根本與「4794」息息相關，所以，它根本被命定由我們來解決，是命定了的！

所有事情都是這樣，不可由別人解決。

當然，有人嘗試解決，但，如同拔出寶劍，每個人都曾嘗試拔出，

只是並非每個人都能拔出來，而我們拔出了。

我相信，我能解決所有難題的首要原因，是我第一個身份就是牧師，

即，這件事一定要由牧師來解決，其他人不行。

只是，究竟我們有否看見，其他牧師面對這件事時，他們又持何種態度呢？

難道他們沒有命令、教導、真理及神的話語嗎？

他們同樣擁有，不過，他們即使知道它有效，也不想牽涉其中，

「哪怕能救幾百萬人，也不要預我！」他們是這樣想的。

原來，首要最基本的是，你是醫學家也不行，你是科學家也不行，



20240602 www.ziondaily.com

68

你是在麥當勞賣漢堡包的？不行！你是經營團購的人？不行！你是外賣員？也不行！

一定要是牧師才可以，而在牧師當中，終於有一個可以，就是“Leaves of Healing”，就是我！

由我去開始做。

然而，我同樣遇到了難題，感謝主，我可以說，要解決這個難題，

我需要一所教會作為後盾去支援我，所以就有你們這些弟兄姊妹，與我一起同心。

誠然，我想送出，但哪來的錢呢？如果我只是一名平信徒，

即使我想做，單憑我自己的身家、性命、財產，也是做不成的。

但作為一位牧師，我就有同心的會眾，你們也信任我，

就可以一起做、一起送出，年復一年推廣它，將這些東西撒種出去，

如此，神就會賜予保護和祝福，將百倍的明白加給我們了。

既然我們是被命定的新婦，所以，我們的功勳、所攻打的敵人，

以及最終面對的最大 boss，其實都是已預定的。

只有我們才能打敗它們，沒有其他人可以，

好像拔出那把寶劍一樣，只有這位最偉大的英雄主角才能拔出。

因此，通常你會看到，在英雄出場之前，西方為了增添神秘感，

總會有預言：「傳說中，有人能拔出寶劍⋯⋯」

我們兩者都有，「2012信息」和共同信息都表明我們就是傳說中的新婦，

我們就是傳說中的那一位。

這不是一種死板的印證，如那些「你來之前就有預言」之類。

我們不是這樣，我們整個存在都有神的安排。

正因由這兩者構成，第一，我們的存在都有神的安排，



20240602 www.ziondaily.com

69

包括我讀書的地方、我回來創辦教會的每件事；第二，我們所經歷的事情。

兩者都是同一幫人安排的，就是 Freemason，
那麼他們還有可能是奸人嗎？有沒有弄錯呢？明白嗎？兩者都一定是他們做的。

只不過，現在我們更理解為甚麼他們要這樣做。

他們一定要在每個時代中平衡善與惡，兩者都要有。

Benny資料員：

日華牧師，聽你談及我們如何對每件事物抱持正確立場，尋著真正的答案。

其實，在過去十多年裡，我們幾位資料員在研究「2012信息」時也發現，

世界上許多人都知道某些事物的答案。

舉例來說，雙氧水並非由我們發現，而是另有前人發現，

只是他不能夠將答案帶給這個世界，被隱藏了。

又如「2012信息」提及 Freemason的真實身份，

大多數人都掌握了一些碎件、某部份答案，卻無法得知真正的正確答案。

如牧師所言，很多這類答案必須由一位牧師分享。

這令我想起，根本人類所需要的答案，

無論是政治、健康、宗教或經濟等問題，其實唯有一個真正認識神的人，

就好像剛才西緬所說的 Epignosis——真知道神的人，才能夠將所有的答案全部串通。

因為，唯有神的觀點，才能夠將這些看來千百樣解決不到的問題，

原來是有一個方法解決，其實是很簡單的，這方法就是一個人去尋找神、認識神，

就像牧師你一樣，這樣就能解決一切問題！

正如牧師剛才說到，很多牧師連經濟的問題都解決不了。

這令我想起，其實在創世記的時候，當亞當犯罪之後，神給人類，

即是男人的第一個咒詛，就是要很努力工作去賺錢。

但是，神給你的第一個考驗，就是你連吃飯錢都沒有，但你能夠勝過！

相反，很多牧師雖然知道很多這些答案的碎片，卻不能夠幫助這個世界。

他們連第一個考驗都勝不了，因為他們並不是真心尋找神。

日華牧師：

是的，其實現在回看，是很有趣的，

從另一個角度來看，為甚麼神要用摩西來印證我們教會呢？

這包括了西奈半島星圖、過約旦河，現在則是攻打迦南美地，

原因，摩西是從埃及中拯救以色列人出來。
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換言之，以色列人是處在埃及的奴役之下，而那個信仰，

事實上我們看到在當時來說，在 1,500年裡，這個信仰僅維持在一個國家中，

但主耶穌卻說，祂要將這個福音和天國傳遍全世界。

現在我們回看，究竟現在全球的人，是否處在埃及奴役之下呢？

以前是一個國家的人，現在則是整個世界的人！一個世界！全個世界！

意即，我們所說的經濟、金融，還有那些樓奴、車奴之類，

以及我們所說的疫苗、疾病、能源、經濟，甚至連知識，

我們都在被人玩弄，單是議程設定就足以玩弄你一輩子！

以前來說，是一個國家的人被另一個國家奴役，但是現在，是全人類處在整個世界的奴役之下。

事實上，錫安就好像摩西一樣，摩西是帶領他們離開一個國家，
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但我則帶領人從全世界的疾病、苦難，以及沒有永生、神的聲音和神的眷顧之下，

我們把他們全都帶出來！

大家都會看見，我們現在所擁有的，確然是全世界每個人都應該聆聽和擁有的！

能不能送到他們手中是一個問題，但最大的問題是，他們是否懂得珍惜送給他們的東西，

無論是我們的講道，還是醫療用品。

所以，為甚麼神會用摩西來對比我們？因為過去，確實是一個國家使以色列人為奴，

但如今，卻是整個世界在使裡面很多人為奴，以至他們連死都不得安心。

就如癌症患者，在臨終前遭受慘痛的折磨，家產更被瓜分。這就是當下這個世界的寫照。

即使不至於死亡，可能你要供樓貸，甚至要你的子孫三代一同欠上債務！

現在全世界都是這樣！但是神所給我們的工作，當中的切入點竟然截然不同！

那是甚麼切入點？以前你們會覺得，日華牧師擁有能夠聽到神的聲音的特質，懂得恩賜運作，

那麼，就像一個表演般，在全世界人的面前演展。

但其實不然，我們的切入點是要告訴你，根本神一直都是在跟全世界說話，

只是你們聽不到，你們不肯聽，我們正是那個答案！

因為我們很多弟兄姊妹，像是家聚負責人、對一門徒等，他們都能聽到神的聲音，

都懂得恩賜運作，意即我們其實是給了全世界一個答案！

現在無論哪一個宗教，聽到神的聲音都是不可能的，

即是他們全部都不可能，而外邦人就更難企及。

其實，我們一直是打開了一連串的答案，一向都是給予全世界的，

我們所說到的關於醫療，是給予全世界的。

他們不接受是一回事，但，這並非等於我們不是拯救者，不等於我們找出來的答案不值一文！

事實上，它寶貴至一程度，即使全世界的人丟掉電話，都應該換取我們所給的東西，這是真的！

試想，有人甚至會願意用一顆腎去換一部電話，

但我們所付出、所尋找並白白免費提供的東西，豈不都是全世界此千百年間最重要的答案？
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包括聽神的聲音、關於神話語的啟示、神會醫治並與我們溝通，

以及關於很多我們送出來祝福和醫治他們的用品，

甚至，現在我們提及在災難上要留意、避免的東西，

舉如不要接種疫苗等，很多這些信息，皆是全世界應該聽的！

就好像摩西拯救以色列人離開埃及一樣，我們是拯救全世界人離開他們的「埃及」，

不過現在為奴的，是全世界的人，而彼時僅是一個國家而已。

因此，神印證我們所做的事情，我們整個群體就好像摩西一樣，

故在接下來的一千年裡，我們就會帶領全人類，

而我們的信息，我們留下的信息就會帶領他們，

讓他們全部都可以脫離一直以來所有的咒詛，至少，讓他們能夠和神再次溝通。

即最低限度，他們能夠知道，可以期望和禱告，並明白自己無法聽到神聲音的原因。

因為，我們一直以來已披荊斬棘地挪開很多阻礙，導致我們可以聽到神的聲音。

在我們人生當中所聽到的聲音，如果你說純粹聽到是與否，那就像大祭司丟的烏陵與土明般。
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可在是與否以外，我們還聽到是甚麼疾病、甚麼問題，然而，最瘋狂的，

就是我們竟然可以聽到很多現在錫安所分享，眾多不同的方向與題目。

嘩，你須聽神的聲音聽至多麼清楚、明顯和仔細，才可以走上錫安所走的路呢？對不？

所以，我們已經是一個答案，就是告訴人們，這一千幾百年間，那些宗教所說的全部是謊話！

你是可以聽到神的聲音的！你是可以聽得很清楚！

你只需願意付上代價。只是有些人不願付代價，亦不教你付代價而已。

換言之，我們也在拯救人們離開這埃及，

但我們拯救的是全世界，他們為奴，正因全世界使他們為奴！

即，壓抑他們，他們雖說有宗教自由，

但是，他們根本一直沒有宗教的實體，全世界也沒有宗教的實體。

如同你自由地選擇任何錯誤選項，這可稱為自由嗎？你不能選擇正確的選項嗎？

這正是現今全世界都享有自由，卻全部都是在錯誤中選擇。

不論回教也好、天主教也好，甚至連很多基督教也是錯誤的。

意即，你擁有自由，能夠在眾多錯誤中選擇，卻不能選擇正確的。

誠然，錫安提供了一個正確的宗教給他們，就是大家所稱的基督教。

基督教所講的都是真實的，可是，你需要以另一個認真的態度迎接她，

如此，你才能知道這是真正的宗教和信仰。

故，我們所提供的，其實是一個拯救，簡直是生命層面上的全面拯救。

只要你存在，你就會面對我們所提供的答案。

你存在，同樣會面對經濟；面對這個世界的消費及他們的推銷；

你會面對疾病；面對人生中的選擇，你是否聆聽神的聲音。
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我們全部都提供了答案，只是他們不接受而已。

可是，我們一直以來都在提供，從未停止過，並且箇中，還有神親自烙印的 signature（簽名）。

因此，不在乎有多少人聽，好像主耶穌在世時只有 12人，接著馬可樓上也僅得 120人。

並非因為人數多或少，才導致主耶穌是否一位救贖主，乃在乎祂是否真正提供了答案。

如果計算人數，你會發現摩西也許會比主耶穌更偉大，摩西帶領六百萬人離開埃及，

主耶穌則只有 120人，對不？問題在於，主耶穌才是救主！

因此，於我們而言，教會有千多人，可是，當歷史結束之時，其實我們偉大的程度，

在這個時代中，若我們以這個角度來看，每一個方向，我們都為這個世界提供了答案，

讓他們在這個奴役及壓制下，可以獲得自由。

因為在眾多錯誤的宗教中，他們唯一的選擇是不同的錯誤，

你不可以選擇正確，你只可以選不同的錯誤，但我們卻提供了正確的宗教。

由是，神將我們對比摩西也是合理的，因為現時所謂的陰謀論或壓抑，

全部都好像奴役般，導致他們一直沒辦法尋找出生存答案。

因此，相對在同一時代中，他們無法從奴役中解脫出來，

但我們不僅從奴役中解脫出來，還可以提供一個答案給自己，

並且，我們將答案簡化至能提供給任何人。

明白嗎？你會看見一些先知，即，你不能否定以利沙能聆聽神的聲音，以利亞亦然。

可是以利沙和以利亞，卻不能讓整個國家的人能夠聽到神的聲音，但我們可以嗎？

你願意聽我們所說的，你一定可以，對不？

一定可以，只要你是人類就可以，因為你是人類的話，便擁有人類的機能，

可以付上代價相信，如此你便一定成功。

所以，即使以利沙和以利亞多偉大，他們也不能讓整個國家的人聆聽得到神的聲音。

但是我們可以，因為我們已經找到那個秘密，這跟我們所尋找出很多神給我們的方向一樣。

所以，正如你所提及的，我能在眾多事情中尋找出答案，原因是在眾多問題中，

其實可組合出一個，我們可以稱之為「看不見的埃及」在奴役全世界。
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神呼召我們，為了從這個「埃及」中呼召並帶他們離開，即帶神的子民離開，

Let my people go（容我的百姓去）。

故摩西帶領他們離開埃及，渡過約旦河，我們則帶領他們全部被提。

甚至我們被提後，再過 1,260日，還有另一批人跟著我們被提，但答案是我們提供給他們的。

所以兩個毛衣人，根本在提供一個這樣的答案給他們。

即使大淫婦提供多少富足、財富、虛幻的時間給他們，

我們也活在這個世界，我們知道他們都在疾病、痛苦及債務中被奴役。

所有人也 no way out（沒有出路），他們同樣與神隔絕。

我們就是唯一能提供一個方向及方針給他們，

並且用數十年證明，我們自身的存在就是那個證據。
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------------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我會努力為世人提供正確的答案！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


